

令和4年 年頭ご挨拶

「会員企業の経営力向上を目指して」

新年を迎え、謹んでご挨拶を申し上げます。

本所では本年度、商工会議所の礎を築いた渋沢栄一翁の思想のもと、“会員のため、地域のための商工会議所”として『会員企業の経営力向上を目指して ～寄り添う、聴く、動く 商工会議所～』を基本方針に、企業の活力強化と地域経済の再生に総力を挙げて取り組んでいます。

昨年来、新型コロナウイルス感染症は、小規模・中小・中堅の企業経営に深刻な影響を及ぼしています。コロナ禍が長期化するなか、変化と競争の激しい経営環境を生き抜くには、新商品・新サービスの開発、デジタル技術の活用による生産性の向上等、新たな取り組みが必要です。

今後も環境変化を注視しつつ、4,100を超える会員企業の皆様へ寄り添った経営支援に努めるとともに、職員による事業所訪問を継続的に行い、意見をより本所の活動に反映して商工業と地域の発展に寄与してまいりたいと思います。

結びに、皆様方のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、年頭のご挨拶とさせていただきます。

岡崎商工会議所
会頭 大林市郎



専務理事
山中 賢一

副会頭
岩月 幹雄
フタバ産業(株)
取締役執行役員

副会頭
小原 睦
小原建設(株)
取締役社長

会頭
大林 市郎
岡崎信用金庫
会長

副会頭
早川 久右衛門
(資)八丁味噌
代表社員

副会頭
太田 健介
太田油脂(株)
代表取締役社長